

Protokoll der FSR-Sitzung vom 17. Februar 2021

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

- Beginn:** 18:15 Uhr
- Ende:** 19:05 Uhr
- Anwesende:** Laurits Blank, Felix Blanke, Martin Böhm, Marielena Borges, Laura Caspers, Lorenzo Conti, Julia Dany, Antonia „Minnie“ Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck, Patrick Haase, Thomas Häbel (ab 18:32 Uhr), Laura Khaze, Simon Korswird, Elbrus Mayer, Benjamin „Benni“ Nettlesheim, Fabien „Bö“ Nießen, Anna Pape, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Sellenthin, Magdalena „Magda“ von Wunsch, Lilian „Lili“ Witters
- Sitzungsleitung:** Laura Khaze
- Protokoll:** Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:19)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Die noch ausstehenden Protokolle werden spätestens nach den Klausuren rumgeschickt.

TOP 1: Berichte (18:19-18:29)

KKK+X: Janna berichtet, dass sie und Julia R. sich mit KKK+X getroffen haben. Lief gut. Unsere Punkte wurden gehört und am 19. April soll bei einem weiteren Gespräch darüber geredet werden, wie man was davon umsetzen kann.

Haushaltsausschuss: Paul hat den 09. März um 16c.t. als Termin für eine Haushaltsausschusssitzung festgelegt. Wer zur Sitzung kommen möchte, möge sich bei Paul melden.

FK: Felix berichtet von der FK letzte Woche Montag. S. FID 924. Ein Geschlechtergerechtigkeitsseminar soll angeboten werden. Interessierte können sich bei Benni melden. Es gibt derzeit wöchentliche Rektoratsgespräche, Themen daraus: 14 Tage vor Online-Prüfungen ist ein Testlauf vorgesehen. In der ULB werden Prüfungsplätze freigegeben, für die man sich 4h-Slots buchen kann. Im kommenden Semester sollen Tutorien und Seminare bezüglich möglicher Präsenz zuerst gelockert werden. Einzelne Fakultäten haben schon beschlossen, alles online zu machen. Das Rektorat hätte gerne Ideen zu Lernräumen. Es gibt eine FK-Signal-Gruppe. Interessierte können sich bei Benni melden.

Jackbox: Simon berichtet, dass das Veranstaltungsreferat zwei FS-Steamaccounts eingerichtet hat und Jackbox 3 und Jackbox 7 gekauft hat. Laufen auf Bonner Mathemann und Bonner Ebenenspinne. Für Login-Daten bitte an das Veranstaltungsreferat wenden.

Reps: Benni berichtet, dass die Reps organisiert sind. Stehen auch schon auf der Website, danke an Janna.

Büro: Laura K. bedankt sich bei Minnie fürs Aufräumen des FS-Büros.

EinfAlg: Laura K. berichtet, dass Franke seine EinfAlg-Prüfungstermine nicht ankündigt und Fragestunden ausfallen lässt; die Kommunikation läuft da suboptimal. Marena und Laura K. kommunizieren weiter mit Herrn Koch und Herrn Franke.

Prüfungsprotokolle: Felix berichtet, dass die überarbeitete Prüfungsprotokollvorlage auf der Website ist und man die ab jetzt aktiv verbreiten darf.

PA: Marena berichtet, dass sie aus dem Prüfungsausschuss zurückgetreten ist, es aber noch kommissarisch weitermacht, bis es eine Nachfolge gibt. Mehr dazu auf der nächsten FSV.

TOP 2: Veranstaltungen (18:29-18:35)

Reps: Die Reps sind auf der Website, wir sollten es über Mund-zu-Mund-Propaganda in WhatsApp-Gruppen, Instagram und dem Newsletter weitertragen und sie kommen ins Klopapier.

Speedfriending: Minnie berichtet: Für das Speedfriending-Event soll nicht nur Tee, sondern auch Brause verschickt werden. Alle, die Tee und/oder Brause haben wollen, müssen sich bis zum 28.02. anmelden. Später kann man sich noch anmelden, aber kriegt aus logistischen Gründen weder Tee noch Brause. Werbung soll über Newsletter, Social Media usw. gehen, insbesondere auch mal wieder über Facebook.

TOP 3: Klopapier (18:35-18:36)

Die nächste FSR-Sitzung ist erst im März, das März-Klopapier soll aber früher veröffentlicht werden. Das Klopapier wird vorläufig abgeklopft und vor Veröffentlichung rumgeschickt, sodass Anmerkungen eingebracht werden können. Geplante Themen sind derzeit die Reps, nochmal Prüfungsprotokolle, Speedfriending und evtl. Kameraverleih. Keine weiteren inhaltlichen Vorschläge.

TOP 4: Erstis (18:36-18:51)

Simon berichtet: Das Erstireferat muss sich relativ zügig um die Erstifahrt kümmern und es gibt derzeit nur zwei sinnvolle Oktoberwochenenden: 22.-24. oder 29.-31. Oktober. Das Erstireferat möchte gerne Rücksprache halten und hätte die Zusage für einen Termin davon. Je später, desto ungemütlicher wird es vom Wetter her. Abzusagen ist bis 45 Tage vorher ohne finanziellen Verlust möglich. Felix erinnert das Bachelorreferat daran, dass es ja eine potentielle Drittifahrt gibt, wofür das andere Wochenende genutzt werden könnte. Wir machen ein Meinungsbild:

Welchen Termin präferieren wir für die Erstifahrt?

22.-24.10.	29.-31.10.	Enthaltung
11	4	6

Damit wird es das Wochenende vom 22.-24.10.

Der FSR möge beschließen, dass das Erstireferat im Waldjugendcamp Stadtkyll vom 22.10.2021 bis 24.10.2021 Hütten für bis zu 100 Personen im Rahmen des Haushaltsplans buchen darf.

Wird abgeklopft. Wie viele Hütten und Personen coronatechnisch bis dahin sinnvoll sind, wird zu gegebener Zeit noch im Erstireferat und später im FSR besprochen werden.

TOP 5: Sonstiges (18:51-19:05)

Portfolios: Minnie fragt, ob wir schon Muster-Tutorierenden-Portfolios haben. Bisher nicht.

TRA 6: Minnie berichtet, dass die TRA 6 eine Vorlesungsreihe veranstaltet. Wir fügen sie dem Newsletter zu den Reps hinzu.

Facebook: Janna berichtet, dass Zbigniew Wojciechoswki, der eigentlich Facebookverantwortlicher ist, das gerne abgeben würde. Wäre cool, wenn sich ein*e neue*r Verantwortliche*r findet.

Prüfungsprotokolle: Paul erinnert daran, dass er sich über Prüfungsprotokolle etc. freut. Einfach an exams@ schicken.

Online-Klausuren: Felix schlägt vor, zu sammeln, welche Prüfungen online nicht so gut liefen. W-Theo war wohl echt mies und zu Ana I gab es sogar eine Beschwerde-Mail. Benni würde gerne zwischen zu schwieriger Klausur und Online-Klausur-Problemen (Technik etc.) unterscheiden. Dass die W-Theo-Klausur zu schwierig war, ist den Korrigierenden vermutlich klar. Thomas fand die Ana-Klausur einfach zu schwierig, W-Theo war vor allem online verschuldet. Wir sammeln nach der ersten Klausurenphase weiter und versuchen insbesondere in Ana Einfluss auf eine fairere Zweitklausur zu nehmen.

Erstis: Laura C. fragt, ob jemand kreativ ist und etwas Schönes nach den Erstiklausuren machen möchte. Keine Anmerkungen dazu auf der Sitzung. Meldet euch gerne bei Laura C..

Evaluationsgespräche: Janna fragt, ob es wieder Evaluationsgespräche geben wird. Besprechen wir auf der nächsten Sitzung. Minnie würde nochmal gucken, welche Vorlesungen nach den Evaluationen besonders prädestiniert für Evaluationsgespräche sind.

FSR-Vorsitz: Laura K. möchte zu Beginn des SoSes als FSR-Vorsitzende zurücktreten. FSV-Mitglieder mögen darüber nachdenken, ob sie neue*r Vorsitzende*r werden möchten.

Laura K. dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

Laura Khaze
Sitzungsleitung

Janna Schmidt
Protokoll